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ONLINE SU

POLITICHE 2018

P
roviene dalla società civile la
candidatura di Tiziana Pugliesi,
scelta dal centrodestra per il col-

legio uninominale Trapani Marsala
(Camera dei Deputati), in quota sovra-
nista. La giovane professionista alca-
mese è alla sua prima esperienza
politica. Come nasce la sua candida-
tura? Ho accettato di candidarmi al
fine di mettere la mia professionalità e
la mia competenza al servizio del mio
territorio ed è per questo che il 4 marzo
chiedo agli elettori di fare una scelta di
appartenenza, non tanto e non solo po-
litica, ma soprattutto di rappresentati-
vità delle esigenze della nostra
comunità.  La proposta della mia can-
didatura proviene dal mio amico Livio
Marrocco, Dirigente Nazionale del
Movimento Nazionale per la Sovranità
di Gianni Alemanno ed è stata condi-
visa dall’intera coalizione di centro de-
stra. Che tipo di contributo vorrebbe
dare da parlamentare alla sua co-
munità? C’è veramente tanto da fare,
tante battaglie da portare avanti per di-
fendere questa terra. Sicuramente par-
tirò dalla mia professione, da quello
che ho imparato e conosciuto eserci-
tando la professione di avvocato. C’è
una giustizia che non funziona, da un
lato perché mortifica gli innocenti che
devono passare anni tra le aule dei tri-
bunali per dimostrare di essere persone
per bene, e dall’altro perché non aiuta
concretamente le persone offese la-
sciandole sole e senza adeguata tutela.
C’è un tessuto agricolo siciliano strito-
lato dai prodotti esteri. Dobbiamo tu-

telare il made in Sicily in ogni modo,
con particolare riguardo alle nostre ti-
picità delle produzioni agricole e del-
l’agroalimentare. C’è un mondo
imprenditoriale che lavora per lo Stato
praticamente, costretto com'è a doversi
barcamenare fra le innumerevoli tasse
che lo stritolano. Serve un solo adem-
pimento annuo e magari con un livello
più basso di tassazione. Servono infra-
strutture “normali” e non da terzo
mondo. Ho dimenticato com'è fatta la
galleria di Segesta, voi la ricordate? E’
normale che i lavori durino all’infinito?
Le nostre sono ferrovie da paese al-
l’avanguardia? Il nostro porto in un de-
terminato momento storico stava
ripartendo poi il governo del PD ha re-
galato a Palermo la governance pure di
Trapani, pensiamo davvero che fa-
ranno i nostri interessi? Senza parlare
delle nostre famiglie, alle quali invece
va dato un aiuto concreto anche in ter-
mini sostanziali, fiscali. Bisogna ridare
dignità agli anziani e sostenere con
forza coloro che sono affetti da disabi-
lità; queste sono solo alcune delle cose
di cui la nostra terra ha bisogno c’è
davvero tanto da fare. Una delle ver-
tenze che maggiormente turba i
sonni della provincia di Trapani è
quella che riguarda l'aeroporto di
Birgi. Come dovrebbe operare la
politica per salvaguardare lo scalo?
Dall’aeroporto dipende il proseguo o
meno di tante attività imprenditoriali
nate grazie all’enorme flusso turistico
arrivato in provincia con Ryanair. Le
ultime notizie giudiziarie sull’aero-

porto comporteranno la perdita della ri-
cettività pasquale e quasi sicuramente
quella estiva e la politica a qualsiasi li-
vello non può consentire che ciò av-
venga. La nostra gente ha investito, ha
fatto sforzi economici enormi e va tu-
telata a gran forza. Ci sono state, a ri-
guardo, responsabilità enormi nella
gestione dell’Airgest, soprattutto sotto
il governo Crocetta, non a caso targato
PD, ma non è il momento delle pole-
miche, è il momento di agire e farlo
tempestivamente prima che tutto vada
perso a discapito dello sviluppo del no-
stro territorio. Risolta l’emergenza, a
quel punto si deve intervenire in modo
strutturale, con un programma a lungo
termine che preveda anche, eventual-
mente, la messa in vendita di parte
delle quote in capo alla Regione, man-
tenendo una quota minoritaria ma di
controllo di una infrastruttura così im-
portante. [ ... ]     ...continua in seconda

La candidata del centrodestra rappresenta l'area sovranista di Marrocco e Alemanno

Tiziana Pugliesi: “Mi dedicherò a
giustizia, imprese e infrastrutture”

LAVORI PUBBLICI

M
igliorare la fruibilità degli ambienti sco-
lastici, riqualificare gli edifici e facili-
tarne l’accessibilità alle persone con

disabilità. Risponde a queste esigenze il bando re-
gionale PON-FESR – che consente l'accesso a fi-
nanziamenti comunitari – per il quale il Comune
di Marsala ha predisposto e presentato sette pro-
getti per altrettante scuole. Un investimento com-
plessivo di circa 2 milioni e 300 mila euro, inclusa
la quota di cofinanziamento per il quale la Giunta
Di Girolamo ha impegnato in bilancio poco più di
100 mila euro. Le scuole interessate sono “Mario
Nuccio” (237 mila euro), “Paolini XI Maggio”
(270 mila), “Santi Filippo e Giacomo” (325 mila),
“Stefano Pellegrino” (514 mila), “Pestalozzi” (460
mila), “Garibaldi” (101 mila) e “Asta” (383 mila
euro). “La sicurezza nelle scuole è un obiettivo
prioritario, su cui investiamo ancora una volta per
la serenità di alunni e operatori, incluse le famiglie
– ha affermato il sindaco Alberto Di Girolamo -.
Mi auguro che si possa accedere alle risorse pre-
viste dai fondi europei, tenuto conto anche delle
positive ricadute in termini occupazionali”. Com-
plessivamente, i lavori nei suddetti edifici scola-
stici riguardano la loro messa in sicurezza ai fini
dell'agibilità (interventi su infissi, mura portanti,
servizi igienici), nonchè il loro adeguamento in
un'ottica ecosostenibile (impianti di fotovoltaico,
solare termico, climatizzazione). In aggiunta a
questi interventi, dalle relazioni tecniche che ac-
compagnano i progetti si evince che nelle scuole
“Stefano Pellegrino” e “Garibaldi” sarà altresì rea-
lizzato un ascensore per consentire ai disabili di
accedere al primo piano; mentre nella “Pestalozzi”
sarà collocata una porta tagliafuoco per adeguarsi
alla normativa antincendio. Infine, nel plesso
“Asta” si riqualificherà un terreno incoltorealiz-
zando un campo di calcio a 5 in erba sintetica, una
pista di atletica e una fossa per il salto in lungo. 

Sette istituti interessati 

Una scuola per tutti,
progetti a Marsala

TIZIANA PUGLIESI

C
i sommergono di dati, ci inondano di infor-
mazioni. In questo periodo  in “partico-
lare” ci arrivano anche i sondaggi

elettorali. Pazienza? Pazienza un corno. Chi
come noi ha il dovere professionale di leggerli
per decifrarli ed eventualmente proporli e com-
mentarli, rischia di non capirci nulla. Si inizia
con i dati Istat per arrivare al sondaggio sul gra-
dimento del look di tale attrice piuttosto che di
un presentatore che balbetta. Poi ci sono i son-
daggi e le statistiche su fatti più seri. Riguardano
quasi sempre malattie o episodi cruenti, e noi che
ascoltiamo andiamo avanti così cercando di ade-
guarci, magari abbiamo idee diverse dai risultati
che leggiamo, ma ci riflettiamo e a volte cam-
biamo quasi senza accorgercene idea. [ ... ]

...continua in quarta
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Siti culturali, gli
incassi del 2017
I

l Dipartimento dei Beni Culturali e dell'Identità Sici-
liana, ha reso noti i dati  degli incassi del 2017 relativi
ai beni archeologici siciliani. Dal confronto con i dati

dell'anno precedente, si può notare un trend positivo: più
visitatori significa più incassi nonostante gli ingressi gra-
tuiti per le cosiddette “Domeniche al Parco” e le fasce di
non paganti. Si tratta di circa 5 milioni di visitatori, quindi
600mila in più rispetto al 2016 con circa 26 milioni com-
plessivi di incassi, ovvero 3 milioni in più rispetto all'anno
precedente. Per quanto riguarda Marsala, il Museo ar-
cheologico "Baglio Anselmi" e l'adiacente Parco Lilibeo
hanno registrato 14.771 paganti, 25.485 persone che sono
entrate nei musei ad ingresso libero per un totale di 40.256
visitatori e 57.274 euro; nel 2016 i paganti erano 7.680 e
28.462. Al Parco delle Cave di Cusa c'è un leggero calo:
2.930 paganti nel 2017 contro i 3.073 del 2016, quindi è
di mille euro la differenza di incassi tra un anno ed un
altro. Ma è anche vero che, probabilmente, i grandi bloc-
chi di tufo sono ancora poco noti al grande pubblico. 

GIUDIZIARIA /2

“C
on grande stupore apprendo da di-
versi organi di stampa della nota
a firma della Consigliera comu-

nale Rosanna Genna in cui si addita all’Am-
ministrazione Di Girolamo e, nello specifico
all' assessorato diretto da me nella qualità di
Assessore con delega ai Servizi Cimiteriali,
alcune responsabilità su cui vale la pena pun-
tualizzare”. Nella nota che abbiamo pubbli-
cato ieri, si leggeva tra le altre cose, che il
cimitero urbano è abbandonato e in stato di
degrado e che l'amministrazione non ha ri-
spetto dei defunti. “Pur non volendo entrare
nell’atteggiamento non proprio lineare della
Genna che in una scorsa seduta di Consiglio
comunale aveva lodato il mio comportamento
per avere con tempestività e solerzia affron-
tato alcune problematiche del sacrario – re-
plica l'assessore Andrea Baiata - e ora, invece,
mi “attacca”, voglio specificare che il crollo
documentato dalla immagine risale a fine
2017 (ricorrenza dei Defunti). A causa delle
intemperie autunnali la tomba privata che si
vede nella foto, sita sul viale Maria Assunta,

ha subito un parziale crollo strutturale e con-
sistenti danni ai muri e alle lapidi. Per la ripa-
razione, trattandosi di loculi privati, si è subito
interessata la responsabile amministrativa del
cimitero che ha provveduto a individuare, at-
traverso apposite ricerche, gli eredi. Il lungo
iter è stato definito proprio alcuni giorni ad-
dietro con il rinnovo della concessione. I la-
vori di ripristino dovrebbero iniziare a
giorni”. Secondo quanto riferitoci da funzio-
nari che si occupano del settore, nessun inter-
vento poteva essere disposto
dall'amministrazione pubblica trattandosi di
una cappella di proprietà privata. “Il nostro
impegno per migliorare il cimitero continua –
ha detto ancora l'assessore Andra Baita-.
Negli ultimi tempi abbiamo reso funzionali le
auto elettriche per anziani e persone in stato
di disabilità fisica e motoria; è stata sistemata
l’annosa situazione del montacarichi e sono
stati effettuati interventi straordinari di pulizia
e potatura. Attualmente è in corso un’opera-
zione di manutenzione straordinaria per la si-
stemazione di muri, basole e strutture di

proprietà comunale. Nei prossimi mesi con-
tiamo di rendere ancor più decorosa, funzio-
nale ed accogliente la struttura dotandola di
ulteriori attrezzature informatiche, di ade-
guato abbigliamento per il personale e di al-
meno un’altra auto elettrica. Nessun
abbandono dell’area cimiteriale quindi, ma
anzi un rinnovato impegno per renderlo sem-
pre migliore”. [ g. d. b. ]

Baiata: “Siamo impegnati a migliorare il cimitero”
L'assessore replica alla consigliera Genna che aveva denunciato lo stato di abbandono del Camposanto

CONTINUA DALLA PRIMA
[ Tiziana Pugliesi: “Mi dedicherò a giustizia, imprese
e infrastrutture” ] - Non è un’attività che può essere
gestita dalla politica, perché i tempi della politica non
coincidono  con quelli veloci del mondo delle tratte
aeree, va cercato un equilibrio fra il controllo pubblico
e le esigenze imprenditoriali che non possono perdersi
nelle maglie della burocrazia. Vanno coinvolti i privati
a vario titolo, sarebbe una occasione importante anche
per coloro che hanno strutture ricettive. Potrebbero ad
esempio, come accade in Trentino, consorziarsi ed en-
trare direttamente nella gestione dell’aeroporto. A li-
vello nazionale invece potrebbe essere utile una legge
che tuteli i piccoli aeroporti di provincia come il no-
stro, e questo, unitamente alla risoluzione immediata
dell’emergenza attuale,  è un impegno che assumo con
la mia gente. Auspicando, comunque, che il territorio
capisca che su questo tema bisogna fare squadra con
tutti gli attori che lo compongono. Nella sua coali-
zione lei è considerata espressione dell'area sovra-
nista, che a livello nazionale ha uno dei suoi
principali riferimenti in Matteo Salvini. Per tanti
anni il leader leghista ha avuto parole fortemente
critiche verso il Sud, adesso sembra aver corretto
il tiro. Avrebbe immaginato fino a qualche tempo
fa di candidarsi con la sua area politica? Premesso
che la candidatura all’uninominale è, per sua natura,
espressione dell’intera coalizione del centro destra,
come già detto il mio nome è stato proposto dall’area
sovranista che fa capo a Gianni Alemanno e ovvia-

mente condivisa, poi, da tutti gli altri partiti della coa-
lizione. Permettetemi però di dire che la Lega di oggi,
ha completamente cambiato rotta rispetto a quella
delle origini, mi riferisco a quella di Bossi, quella se-
cessionista, quella aspramente ed ingiustamente, ag-
giungo io, critica nei confronti del nostro meridione.
Di quella lega non avrei mai condiviso nulla né avrei
potuto in nessuna maniera, neppure di coalizione,
farne parte. La lega di oggi ha compreso che l’Italia
sta soccombendo sotto i colpi delle lobby europee, che
costantemente ci levano porzioni importanti di sovra-
nità ed è portavoce degli ideali della destra sociale,
sono gli unici a parlare di difesa dei diritti dei lavora-
tori e dei pensionati, di difesa del made in Italy, di di-
fesa delle nostre tradizioni. Qual è la sua posizione
sull'immigrazione? Quella di qualsiasi altro italiano
di buon senso! Ci sono in Italia 5 milioni di immigrati
regolari che pagano le tasse e sono parte della nostra
comunità. A questa sono più che favorevole! Poi c’è
il business dell’immigrazione irregolare e clandestina
messo in piedi dalla sinistra per speculare e allo stesso
tempo obbedire alle logiche europeiste che hanno im-
posto ingressi irregolari di mano d’opera a basso
costo. Vede, noi abbiamo un grandissimo rispetto per
la dignità e la vita umana di qualunque essere vivente,
a prescindere dal colore della pelle, ma questo sistema
così com’è oggi, non funziona. Premesso che le vite
di tutti vanno salvate, di qualsiasi colore e prove-
nienza, certo non si può accettare che dietro una falsa

solidarietà ci sia invece una speculazione economica,
perché questo è il vero razzismo. Chi ha bisogno va
aiutato, ma se non siamo in condizione di farlo digni-
tosamente come pensiamo di accogliere tutti i milioni
di italiani in difficoltà economica e senza lavoro? Ov-
viamente, da tale discorso esula il richiedente asilo,
colui cioè che fugge dalle guerre, cui va garantito ogni
aiuto previsto. Io vorrei vivere in una nazione che può
permettersi di aiutare i propri cittadini e  gli stranieri
con pari dignità ed auspico che l’Italia possa risolle-
varsi dalla crisi economica in cui versa, per poterlo
fare, ma oggi non abbiamo la possibilità e non pos-
siamo ipocritamente far finta di nulla per bieca dema-
gogia. Il centrodestra, per la prima volta dal '94,
non ha candidato Antonio D'Alì. Che ne pensa?
Sono la persona meno adatta a rispondere, sono vi-
cende interne a Forza Italia. Io preferisco, provenendo
dalla società civile occuparmi delle soluzioni ai pro-
blemi della gente. Alcamo è stata spesso centro de-
cisionale della politica trapanese. Negli ultimi anni
si è passati da un predominio del Pd dell'ex sena-
tore Papania all'affermazione del M5S con le ele-
zioni di Palmeri, Corrao e Surdi. Come valuta
questo passaggio? Penso siano passaggi normali in
alcuni momenti storici. Sicuramente Alcamo è sempre
stata una città molto attiva anche politicamente e que-
sto è un bene, basti vedere le percentuali di affluenza
al voto. [ vincenzo figlioli ]

CRONACA

I
ncrementati i controlli dei Carabinieri della Compagnia
Marsala che, durante un fine settimana ricco di appun-
tamenti cittadini in occasione del carnevale lilybetano,

hanno garantito numerosi  servizi di vigilanza del territorio,
al fine di contrastare il proliferare di reati in genere ed assi-
curare il regolare svolgimento delle festività. Nella notte di
domenica 11 febbraio, i militari dell’Aliquota Radiomobile,
diretti dal Luogotenente Antonio Pipitone, hanno arrestato
il flagranza di reato, per evasione, Orazio Montagna, classe

’73. L’uomo, marsalese, stava scontando la detenzione do-
miciliare nella sua abitazione di Via Virgilio, ove era ristretto
dal mese scorso, quando durante la notte è stato sorpreso
dalla pattuglia operante fuori dalla suddetta abitazione, con-
travvenendo così agli obblighi previsti dal regime degli ar-
resti domiciliari. Condotto immediatamente presso gli uffici
di  Villa Araba, l’uomo, che ha precedenti per reati contro il
patrimonio e contro la persona, è stato dichiarato in stato di
arresto e, al termine delle formalità di rito, tradotto presso

la casa circondariale di Trapani. Sempre nella giornata di
domenica, i Carabinieri dell’Aliquota Radiomobile, hanno
deferito in stato di libertà A. G., classe ’68 e B. G., classe
’88, per porto ingiustificato di strumenti atti ad offendere. Il
primo veniva trovato in possesso di un coltello a scatto di
circa 15 cm, mentre il secondo portava con sé un manga-
nello estensibile in metallo lungo circa 50 cm, entrambi og-
getti il cui porto ingiustificato in luogo pubblico costituisce
una violazione di legge.

Marsala: un arresto e due denunce lo scorso week end
Un uomo non è stato trovato ai domiciliari. Due sono stati trovati con oggetti di tipo vietato, atti ad offendere

ANDREA BAIATA

POLITICHE 2018

A partire da oggi e fino al
prossimo 22 febbraio, è
possibile presentare ri-
chiesta (su apposito mo-
dulo) per svolgere le
mansioni di presidente di
seggio per le Elezioni Po-
litiche del prossimo 4
marzo. Gli idonei conflui-
ranno in una graduatoria,
cui attingere per l'even-
tuale "surroga" (sostitu-
zione) dei presidenti
assenti o impediti, prece-
dentemente nominati
dalla Corte d'Appello. La
formazione della gradua-
toria - tra quanti sono in
possesso dei requisiti per
svolgere l'incarico - av-
verrà tramite sorteggio,
già fissato per il prossimo
27 febbraio a Palazzo
Municipale (Segreteria
sindaco), alle ore 12.

Elezioni, surroga dei
presidenti di seggio

AVVISO - Elezioni Nazionali 2018

Spazi Elettorali su
Marsala C’è e itacanotizie.it

In vista della consultazione elettorale del prossimo 4
marzo 2018 per il rinnovo del Parlamento Nazio-

nale, in ossequio alle norme di legge, Tatzebao srl

mette a disposizione sulla testata Marsala C’è e sul
supplemento on line itacanotizie.it spazi elettorali a
pagamento per tutti i candidati al Parlamento, partiti,
liste e i singoli candidati che ne facciano richiesta.
Per prendere visione del codice di autoregolamenta-
zione, prenotare gli spazi pubblicitari e per qualsiasi in-
formazione recarsi presso la nostra redazione sita in
Via Calogero Isgrò 6 a Marsala o chiamare il
0923.1964091 o scrivere a comunicazione@tatzebao.it
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I
l paesaggio è stato raccontato e raffigurato in
maniera intima e strettamente personale, da al-
cuni artisti protagonisti della prima edizione

della rassegna “4UATTRO+2UE”, a cura di Gianna
Panicola, presentata il 24 novembre 2017 e giunta
al quinto appuntamento con l’artista Lia Spallino.
In Lia Spallino, il respiro della natura e il dominio
di essa, si alternano nei suoi paesaggi di cezanniana
memoria.Il paesaggio urbano con le sue case, di-
pinte più volte secondo prospettive diverse, va-
riando e modulando il colore, ottenendo soluzioni
tecniche differenti, si fa poesia di un animo sensi-
bile e delicato. La casa, divenuta modulo composi-
tivo di tutto l’insieme, si ripete ad incastro,
rispettando la forma geometrica del quadrato o del
rettangolo.In altri, la frantumazione della forma
operata dal colore, steso a spatola e dalla luce, in-
terrompe il precario equilibrio, sconfinando nel-
l’astrazione senza mai raggiungerla.  La personale
di Lia Spallino sarà inaugurata venerdì 16 febbraio,
alle ore 18.30, presso la Galleria d’Arte “A Sud Ar-
tecontemporanea” di Realmonte e sarà visitabile
fino al 7 marzo 2018.  Al termine, la rassegna pro-
seguirà il 10 marzo 2018 con l’artista Gaetano
Vella.

Il Circo Lidia Togni con la
grande città viaggiante
sarà a Marsala dal 16 al 26
febbraio a Marsala, zona
Lungomare Salinella. In
programma due spettacoli
al giorno alle 18 e alle
21.15, tutti i giorni, la do-
menica ore 17 e secondo
spettacolo alle 19.30 (ri-
poso 20-21 febbraio), lu-
nedì 26 febbraio unico
spettacolo ore 18. Star
della pista, Vinicio Togni
Canestrelli, figlio di Lidia,
il più esperto e prestigioso
addestratore a livello in-
ternazionale. Ci saranno
30 esemplari di diverse
razze equine: lipizzani au-
striaci, frisoni olandesi,
crioli argentini, palomini
lusitani e ponies dello
Shetland. Show con i mo-
tociclisti della troupe Ta-
bares che sfrecciano e si
incrociano ad altissima
velocità in una piccola
sfera d’acciaio o come le
grandi illusioni, di Igna-
Fire che in stile dark, pro-
pone l’immagine del
"Mago New Age”. Il cast
artistico regalerà strabi-
lianti performance: ventri-
loqui, contorsionisti,
acrobati, clown. 

SPETTACOLI /2

A Marsala arriva
il Circo Togni

SPETTACOLI /1

U
no spettacolo che esprime il desiderio di comunicare parole e musiche nel puro stile teatro-
canzone. Il noto conduttore e attore Enzo Iacchetti, andrà in scena al Teatro Impero di Marsala,
domani, 15 febbraio, alle ore 21.30, con “Libera Nos Domine”. Il protagonista è prigioniero

dell’attualità e desideroso di liberarsi dai dubbi che lo affliggono sul progresso, sull’amore, sulla reli-
gione e sull’immigrazione. La sua prigionia è affrontata con ironia e provocazione, facendo ridere ma
soprattutto emozionare con la rabbiosa delicatezza con cui cerca di salvarsi. Lo spettacolo è inserito
nel cartellone teatrale 2017/2018 del Comune di Marsala. Biglietti a partire da 10 euro. Sponsor della
rassegna, le Cantine Donnafugata e l'azienda Zicaffè. I punti vendita convenzionati sono i seguenti:
Marsala ("I Viaggi dello Stagnone" - via Dei Mille), Trapani ("Egatour Viaggi" - via Amm. Staiti),
Erice (Bar Tabacchi Fonte - via Argenteria) e Alcamo ("Cicerone Tour" - viale Europa). 

Enzo Iacchetti all'Impero
tra la musica e le parole

“Libera Nos Domine” è il teatro-canzone dell'attore e conduttore che arriva a Marsala domani sera

EVENTI

“S
ignore e signori venghino, il ristorante Costa è aperto
....” è questo l'invito di Antonello Costa che, domenica
18 febbraio, alle 18 torna al Teatro Impero di Marsala

nella rassegna “Lo stagnone… scene di uno spettacolo”  organiz-
zata dalla Sipario diretta da Vito Scarpitta. Antonello Costa veste
i panni di uno chef e, con la sua compagnia composta da uno stra-
ordinario corpo di ballo e da Annalisa Costa e Giampiero Perrone,
vi aspetta per farvi assaggiare un menù ricco di sketch, gag, battute,
canzoni comiche, macchiette, piatti della tradizione, piccanti, fino
al caffè e ammazza caffè. Lo spettacolo “Mastercost” e Antonello
Costa, tornano dopo lo strepitoso successo dello scorso anno con
“Allegro Allegro”, all’Impero nella XI Rassegna teatrale “Lo Sta-
gnone… scene di uno spettacolo”. Con il patrocinio del comune di
Marsala, media partner Radio Itaca e Radio 102. 

Antonello Costa in scena all’Impero con “Mastercost” 
Tante risate con lo spettacolo della rassegna teatrale “Lo Stagnone…” a cura di Sipario

INIZIATIVE

V
enerdì 16 febbraio, alle ore 10.30,
nella Sala conferenze del Com-
plesso Monumentale San Pietro di

Marsala, si svolgerà la II Lezione del
Corso di formazione Lilibeo, la mia città,
promosso dal Museo Lilibeo in sinergia
con l’Ufficio Scolastico Regionale di Tra-
pani e il Comune di Marsala, che que-
st’anno mette a disposizione per l’intero
ciclo di conferenze previste nel pro-

gramma la sede congressuale. Relazionerà
sul tema “Le case e l’arredo decorativo”,
Antonella Mandruzzato, docente di Ar-
cheologia Classica presso la Facoltà di
Lettere dell‘Università degli Studi di Pa-
lermo. Durante l’incontro verranno presi
in esame i complessi abitativi dell’antica
città di Lilibeo, compresi sia nelle aree ar-
cheologiche interne all’attuale parco che
all’esterno, con particolare attenzione agli

apparati decorativi delle case. Il Corso,
che ha registrato durante la conferenza in-
troduttiva una numerosa presenza di do-
centi di Scuole non solo di Marsala, ma di
tutta la provincia di Trapani, è inserito nel-
l’ambito delle Attività di Educazione Per-
manente promosse dal Museo Lilibeo.
Come di consueto, le lezioni saranno
aperte al pubblico.

Le case e l’arredo a Lilibeo, formazione a San Pietro
Docenti e cittadini potranno partecipare al corso tenuto da esperti ed organizzato dal Museo regionale

EDITORIA

F
rancesco Sole, presenterà il suo libro “#TiAmo” (edito da Mondadori), all'incontro firma-
copie di venerdì 2 marzo a Marsala. Il Complesso Monumentale San Pietro, ospiterà lo
youtuber diventano noto grazie a dei video sui Social Network. “#TiAmo” è un libro di

vita e soprattutto d'amore. Un percorso per amare senza paure né rimpianti: è il racconto di Luna,
che concede ad un giovane scrittore incontrato nel mezzo di una triste notte, i segreti dell'amore
e le sue #poesie. Un racconto per chi si sta innamorando, per chi ama da tempo, o per chi, per
amore, sta soffrendo. Ha una tecnica di lettura particolare: In che stagione ti senti? Estate? Au-
tunno? Inverno? Primavera? A seconda della risposta, inizia da lì e percorri il libro nel susseguirsi
delle stagioni. Le stagioni dell'amore servono per guidare i nostri sentimenti e farci ascoltare
maggiormente il nostro cuore, ricordandoci sempre che: Dove non c'è amore, è tempo perso. Pos-
sono accedere al firmacopie solo chi è in possesso di libro acquistato alla Libreria Mondadori,
organizzatrice dell'evento, che fornirà un pass per accedere all'incontro. 

Francesco Sole a San Pietro con #TiAmo
Il noto youtuber presenta il libro. Al firmacopie possono accedere i lettori muniti di libro e pass

“4Uattro+2Ue”, prosegue
la rassegna con Lia Spallino

A Realmonte la rassegna di Gianna PanicolaINIZIATIVE
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VOLLEY
E’ bastata un’ora e dieci minuti per piegare in
tre set il Marsala Volley. Al “PalaPapini” l’Or-
vieto esce a testa alta, lasciando alle ospiti
l’amaro in bocca per aver perso l’ennesima oc-

casione per dare una sterzata alla serie negativa
di risultati delle ultime 13 giornate. Risale in-
fatti al 26 novembre l’ultimo sorriso delle ra-
gazze di coach Ciccio Campisi, uscite dal
“PalaBellina” con una vittoria contro il Caserta.
In merito alla gara con le toscane il MarsalaVol-
ley è rimasta in partita solo nel secondo set, ce-
dendo però nella parte finale. Una sconfitta che
pesa in termini di classifica, anche alla luce
della vittoria interna del Caserta al tie-break
contro Montecchio che ha relegato la Sigel sul
gradino più basso della classifica in compagnia
della squadra campana.Inutile dire, a questo
punto, che i prossimi due match, da disputarsi
entrambi al PalaBellina, saranno decisivi per un
sempre possibile, anche se difficile, aggancio
alla zona salvezza.

CALCIO FEMMINILE
Dopo il riposo forzato previsto da calendario, il
Calcio Femminile Marsala tornerà in campo do-
menica prossima. Comincerà, infatti, con un big
match il girone di ritorno per le ragazze care al
presidente Chirco che dovranno affrontare la ca-
polista. Al“Mariano Di Dia” di Strasatti, arriverà
la Ludos, squadra ben attrezzata che guarda tutti
dall’alto verso il basso. Fischio i inizio alle ore
11,00.

FLASH DI SPORT

RICEVIAMO & PUBBLICHIAMO

La conferenza stampa del-
l'On.le Giulia Adamo, del
20/10/2017 tenutasi in Mar-
sala presso il Palazzo Spanò
Burgio, nel corso della quale
sono intervenuti, fra gli altri,
l’on. M. Grillo, l’on. S. Pelle-
grino e l’avv. P. Ruggieri,  ha
costituito per la cittadinanza
marsalese occasione di rifles-
sione su un tema di fondamen-
tale importanza: l'abbandono
da parte dell'attuale Ammini-
strazione comunale del pro-
getto, avviato e quasi portato
a termine dalla precedente
amministrazione guidata dalla
stessa on.le Adamo, per dotare
Marsala di un porto sicuro ed
efficiente. Per questa ragione
un gruppo di cittadini (circa
200 firme raccolte) ha deciso
di sottoscrivere una richiesta
di chiarimenti e d'interventi
urgenti finalizzata ad ottenere
risposte sul perchè non sia
stato ancora portato a termine
l'iter già avviato e prossimo
alla conclusione, per rendere

definitivamente cantierabile il
progetto di  messa in sicu-
rezza del Molo foraneo sopra
flutto, molo foraneo sotto
flutto, banchine e piazzali ed
escavazioni del porto di Mar-
sala. Tale richiesta è stata in-
dirizzata al presidente della
Regione Sicilia, all’Assesso-
rato regionale Infrastrutture,
all’Assessorato regionale Bi-
lancio, al Presidente della
Commissione Antimafia
presso l’Ars, a S.E. il Prefetto
di Trapani, e agli organi di
stampa, poiché si ritiene l'ar-
gomento trattato di così
grande rilievo sociale da
dover coinvolgere tutti i con-
sociati. Ormai chiarito che il
progetto del porto pubblico e
quello del porto privato sono
pienamente complementari, ad
oggi non si comprende perchè
i predetti progetti non siano
ancora stati realizzati od addi-
rittura iniziati. Eppure appare
evidente che il porto messo in
sicurezza e riqualificato sia un

volano per l’economia della
città, da sempre basata sui
rapporti con il mare, vista la
sua posizione geografica pri-
vilegiata rispetto a tante altre
città del Mediterraneo. In ve-
rità, dopo l’esperienza del-
l'amministrazione Adamo,
ritenuta oggi l'assoluta as-
senza di iniziative politiche-
amministrative al riguardo,
l'atto così sottoscritto altro
non è che una sentita ed acco-
rata richiesta di aiuto da parte
di cittadini attenti alla ge-
stione della cosa pubblica, ne-
cessaria per far risalire la
china alla nostra splendida
città, che non può perdere
l'occasione di vedere realiz-
zato il progetto del Porto,
obiettivo primario della prece-
dente amministrazione e che
per l'impegno dalla stessa pro-
fuso è ad un passo dalla sua
realizzazione.

Comitato Civico
Porto di Marsala

Porto di Marsala, interviene
il Comitato Civico lilybetano

BASKET

C
rolla la Pallacanestro Marsala al cospetto
della Torrenovese Aquila. I ragazzi di
coach Grillo, che hanno sbagliato comple-

tamente l’approccio alla gara, sono stati travolti
per 91-64 (parziali 20-10, 26-24, 23- 4 e 22-16 )
da una squadra ordinata che ha approfittato del
pessimo avvio dei lilybetani. Infatti, nel corso del
primo quarto, Frisella e compagni non sono per-
venuti in campo e sono stati doppiati dagli avver-
sari. Il vantaggio acquisito ha permesso alla
formazione peloritana di giocare con serenità i
restanti tre e di incrementare sempre più il pro-
prio bottino di punti. Archiviato anche questo
match, il prossimo weekend la Pallacanestro Mar-
sala tornerà a giocare tra le mura amiche. Al “Pa-
lamedipower”, domenica alle ore 18.00, arriverà
la seconda forza del campionato, lo Sporting San-
t’Agata che tenterà di imporre il proprio gioco.

La Pallacanestro Marsala
crolla contro la Torrenovese

I ragazzi di coach Grillo sono stati travolti per 91 a 64 dai peloritani

CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO

[ Era meglio... ] - Come sostiene un nostro conoscente ormai nell'era della comunicazione finiamo per
pensarla...come la maggioranza. Per cui se milioni di persone hanno guardato in tv il Festival di San-
remo...l'abbiamo guardato anche noi. Poi ci sono i dati diffusi dalle agenzie più o meno serie e su ar-
gomenti, non so se ci capite, più o meno importanti. Il dato diffuso ieri è particolarmente
raccapricciante: in Sicilia c'è il più alto tasso di mortalità infantile in Italia. Un bambino che nasce
dalle nostre parti (i genitori tocchino ferro e quant'altro) ha il doppio delle possibilità di morire rispetto
ad uno che vede la luce in Lombardia. Un dato incredibile che si ripete praticamente ogni anno. Il dato
afferma che il tasso di mortalità infantile in Sicilia è di 4,14 decessi per mille nati vivi, mentre in Lom-
bardia è di 2,48. La morte entro il primo mese di vita ha un tasso di 1,98 ogni mille bambini nati vivi,
mentre in Lombardia è pari a 1,06. E qui andiamo verso lo specifico che se vogliamo è ancora più ag-
ghiacciante: secondo gli esperti le cause sono le pessime condizioni della sanità siciliana, con corru-
zione, sprechi, e poca attenzione alle strutture. E mentre i politici fanno un vanto delle cose che hanno
fatto in tema di sanità (quelli che governavano prima) o che si apprestano a fare (quelli che si sono
succeduti alla guida della nostra Regione), arrivano i dati e i motivi per cui la sanità nel settore di cui
ci stiamo occupando (perché negli altri settori...) è tanto indietro rispetto al resto del Paese. Se non
fosse un argomento serio, ci verrebbe da citare una canzone (è periodo musicale...) di qualche anno
fa: “era meglio morire da piccoli che vedere questo schifo da grandi”. Forse i politici che si occupano
di sanità nella nostra regione vi si sono ispirati e infatti i bambini muoiono...


